

Manif du 19 mars 2019 : Chez le Préfet, on y était !

Certes, les appels des organisations syndicales sur des journées différentes peuvent vous sembler difficiles à suivre, mais l'heure est grave.

Ce mardi 19 mars dans le 04, la section de Solidaires vous a appelé à la grève mais aussi à l'action et vous avez répondu à notre appel.

Le nombre de grévistes sur le 04 est de **20.72 %** pour ce mardi.

Cela peut vous sembler faible mais ajouter au 28.70 % du 14 mars, ce chiffre est significatif !

D'autant plus qu'il s'est accompagné de fermetures de plusieurs sites : DIGNE/Victor Hugo, Sisteron, Sip de Barcelonnette, Saint André les Alpes.....

Et **SURTOUT**, nous vous avons appelé à l'action, notamment à venir nous rejoindre dans la manifestation à Digne pour faire savoir à nos Direction / Préfet / etc..., que si nous vivons dans le pays des moutons, les agents de la DDFIP04 n'en sont pas et que nous ne nous laisserions pas mener à l'abattoir sans réagir. **Vous avez répondu : "Présents !"**

Et c'est ainsi que nous nous sommes retrouvé une trentaine d'agents en intersyndicale à représenter la DGFIP dans le cortège et à défiler dans les rues de Digne jusqu'à la préfecture. (Certains sont venus de Barcelonnette, de Saint André, de Manosque...)

Merci à chacun d'entre eux, car grâce à leur présence, nous avons été suffisamment **"visibles" pour que la secrétaire de Solidaires FIP04 soit invitée dans la délégation restreinte reçue par le Préfet** pour présenter les revendications des agents de la DDFIP 04.

Le Préfet était étonné de notre rébellion car nous sommes si tranquilles depuis quelques années, (trop soumis, il faut croire), "en effet, cela fait longtemps que vous ne manifestiez plus....", qu'il n'avait apparemment pas imaginé nos difficultés actuelles de travail et surtout nos mécontentement et opposition aux perspectives à venir ! Nos DDFIP, ancien et actuelle, ont dû lui laisser entendre que tout était facile...

Solidaires FIP04 lui a bien indiqué que, désormais, il entendrait à nouveau parler des agents de la DDFIP04 !

A cette occasion, la secrétaire de Solidaires FIP04 a demandé à M. le Préfet d'accorder une audience aux représentants des agents de la DDFIP04 pour développer les sujets abordés, ce qu'il a accepté.

Avant de formaliser cette demande, nous allons proposer aux représentants des autres organisations de nous rendre à cette audience en intersyndicale le plus rapidement possible.

D'autre part, avec vous, nous travaillons déjà à l'élaboration d'autres "actions", nous vous tenons informés !

On lâche RIEN !

Solidairement,

Ghislaine et Laurent.